
Affichage : le 27/09/2018 
 

Commission des Terrains et Installations Sportives et du FAFA 
Réunion du Mardi 18 Septembre 2018 

 
Début de la réunion : 14h00 
 
Présents : Mrs Dominique Desfachelles, Hervé Lannoy, René Macquet, Roman Sobczak, Jacques Varlet 
et Damien Denis. 
Excusé : Mrs Dominique Hary. 
 
La Commission souhaite la bienvenue à Hervé Lannoy, nouveau membre de la CDTIS. 
Poste de Secrétaire de la Commission : tous les membres sont d’accord pour que Dominique 
Desfachelles conserve ce poste 
 

Terrains 
 
Revue des terrains à mettre en conformité par rapport au niveau et aux dates de confirmation durant 
cette saison 2018/2019. Cela concerne aussi bien les terrains, les éclairages, les remises aux normes 
ainsi que les salles. 
Tous les terrains du District Côte d’Opale sont maintenant classés, sauf le terrain synthétique Jean-
Aubert du Portel, qui devrait rentrer aux normes dans les semaines à venir. 
A la demande de la Commission des Compétitions, nous avons également regardé tous les clubs, dont 
les terrains ne seraient pas aux normes, en cas de montée sportive en fin de saison. Les membres de la 
commission étudieront les dossiers et se mettront en contact avec les clubs afin de réagir avant la fin de 
saison. 
 

Futsal 
 
Toutes les salles évoluant dans les compétitions de Ligue ont été classées. Cette saison, nous tenterons 
de classer toutes les salles évoluant en D1 voire même en D2. Hervé Lannoy, accompagné par Damien 
Denis, lors des premiers nouveaux classements, s’occupera par la suite des salles de notre District.  
 

FAFA 
 
A l’heure d’aujourd’hui, nous attendons encore les documents officiels de la FFF pour la FAFA 2018-
2019. Visiblement, les montants des subventions resteraient identiques aussi bien que les types d’aide 
entre la sécurisation, le Foot à 8, Foot5 synthé, terrain synthétique à 11, éclairage, emploi, minibus, 
etc… 
Dès que nous aurons les informations, nous essaierons d’informer les clubs. Nous vous rappelons juste 
qu’il ne faut pas commencer les travaux avant d’avoir réalisé votre dossier complet du FAFA et qu’il soit 
accepté par le District, puis la Ligue et enfin la FFF. 
Plusieurs dossiers, avant même le début du FAFA, sont en préparation avec Coulomby, St-Martin les 
Boulogne, St-Léonard, Tournehem, Bezinghem, Landrethun le Nord, Calais et Equihem. 
Nous vous rappelons que Damien Denis se tient à votre disposition (06 19 92 62 12) ainsi que René 
Macquet (06 07 86 40 23), qui peut encore plus vous donner d’informations supplémentaires, 
notamment sur les emplois mais surtout les autres subventions (Département, Région, CNDS ou autres). 
 
Fin de la réunion à 17h45 
 

Le Président de la CDTIS et du FAFA 
                  Damien DENIS                                                                                                                                                                 


